

長い間 ありがとう ございました

3 中学校が閉校しました

本年3月末で、南之郷中学校、財部北中学校、財部南中学校がその長い歴史を閉じました

末吉地域及び財部地域の中学校再編に伴い、市内3地域の中学校がそれぞれ1校となりました。

3月11日(日)に財部北中学校、財部南中学校で、3月17日(土)に南之郷中学校で、それぞれ記念碑除幕式、閉校式、思い出を語る会(お別れの会)が開催されました。どの学校も四百名を超す卒業生や地域の方々の参加がありました。厳粛な中にも盛大な式典となりました。

閉校式では、校旗入場に始まり、池田睦朗教育委員長が「閉校宣言」をした後、池田孝市長の式辞、谷口義則市議会議長、学校関係者のあいさつと続きました。最後に生徒代表から学校長へ、学校長から市長へと校旗が返納され、参加者で校歌を斉唱し、式典は終了しました。

閉校が決定してから閉校式に至るまで、3地区のみならずの学校に対する愛情の深さ、合わせて地域の結束力、底力に改めて感動させられました。御協力ありがとうございました。

3月17日(土) 南之郷中学校閉校式



生徒代表あいさつ (高岡晴奈さん)



校旗返納 (米澤春香さん)



閉校式典

3月11日(日) 財部北中学校閉校式



生徒代表あいさつ (荒武真紀さん)



校旗返納 (上村洋和さん)



思い出を語る会

3月11日(日) 財部南中学校閉校式



校旗入場 (東村明香さん)



生徒代表あいさつ (中原聡子さん)



オリジナル曲「home(ホーム)」合唱